

富士宮西ロータリークラブ会報

Rotary



国際ロータリークラブ第2620地区 2024-2025年度

RI会長 ステファニー A. アーチック

会長 石川 俊洋 幹事 大谷 裕也

例会場 富嶽温泉 花の湯 例会日 毎週金曜日 月の最終週は夜間

事務所 〒418-0003 静岡県富士宮市ひばりが丘805 富嶽温泉花の湯内 公式HP <http://fujinomiya-west-rc.com/>

TEL 0544-28-1126 FAX 0544-25-8182 Mail fujinomiyawestrotary@mountain.ocn.ne.jp



石川 俊洋 会長

No.25 通算 1596 号 2025年3月7日(金)

♪Rotary Songs 国歌、それでこそロータリー

ゲスト・ヴィジター

なし

会長挨拶 会長： 石川 俊洋 君

ここ数年、我々建設業界での人手不足が問題視されています。特に若い担い手不足は建設業界でなくてもかなり深刻化しているのではないかと感じます。農業であったり、物を作る仕事であったり、後継者がいなくて廃業をやむなくされる企業や、伝統工芸なども無くなってしまうことさえ考えられます。

若い働き手も、20年前なら休みが多くて稼げる会社であれば、募集すればどんどん働きにきて、仕事が面白くなつてくると、資格がどんどん取りたくなり仕事に対する真摯な姿勢と誇りをもっていました。仕事に対してどんどんスキルアップをしたい若い人が多くいたが、10年前になると楽な仕事で休みが多く、給料はそんなに多くなくてもいいみたいな感じの若者たちが多く派遣会社できれいな工場のラインについて同じことを繰り返していれば良いという考え方の若者が多く、今に至ってしまっていると思います。岳南朝日新聞に「記者の目」というコーナーがありちょうど今週、以前講師でお招きしたことのある千頭和さんが書いた記事に、目が止まりました。『若者が望むこととは』というタイトルのその記事は富士宮市でこのほど行われた『おためし地域おこし協力隊』の2泊3日の短期間だが3人の大学生が富士宮に滞在し、自分たちの興味のあることや、得意の分野などを学びながら富士宮に大きなきっかけを与えてくれたという記事でした。

現在若者が望む就職先とは、休日、給料などの条件で選ぶのか？それともスキルアップや自身のやりたいことを指しているのか？悩ましいところだそうで、たまたま今回

市の職員に話を聞くことができ就活の話題が出た中で「本当は長く勤めたいが、将来性が見えなくなったり自分が意思決定できる場面がいつまでも少なかつたりすると別のあるところに行くしかない、自分の興味のある分野や仕事に打ち込みたい」といった声もあるのだそうです。市役所も今、団塊の世代がいなくなり技術系職員などは特に即戦力が欲しく、社会人採用で大手ゼネコンや、専門職に就いていた人たちが多く採用されており、社会である程度働いてある程度の資格やスキルを持った職員ならば本当に頼もしく、働く側からすれば、安定した職場である程度の収入も保証されて、仕事は収入を得る手段でプライベートは充実させたい派と、仕事の中で自分のスキルアップを望んでいる派と大きくは2派あるそうです。

ともあれ、昔と比べて学校教育も大きく変わり個性重視で育てられてきた世代の若者たち、社会に出て昔のように「社会の歯車」ではいたくないから大企業には就かず起業する若者も増えています。

親が決めて「ここで働けば一生苦労はしない」会社に勤める人はごくわずか・・・派遣で工場に稼ぎに行く人も一部、自身のスキルを活用して起業する人もいる中でその感情を、今の社会にそれをどう役立てるのか？を企業も、行政も考えていかなければなりません。と締めくくられていたが、本当に今の若い人たちを相手にすることは難しい・・・しかしその若者の未来と、これから子供たちの未来を考えて、道標を置いていってあげなくてはならないのが我々の務めであると思います。やはりロータリークラブでなければできないことをこれからも考え、実践していかなくてはならないと感じました。

幹事報告

幹事：大谷 裕也 君

*別紙幹事報告書参照

出席報告

| | 会員数 | 計算会員数 | 出席 | 欠席 | M U | 比率 |
|----|-----|-------|----|----|-----|--------|
| 今週 | 18 | 14 | 12 | 6 | 0 | 85.71% |

欠席者：※外木規之君、※近藤憲司君、※片岡博昌君、遠藤壽男君、貫名英舜君、渡邊奈津実君

本日のお祝い

会員誕生日：貫名英舜君 (S28. 2. 13) 外木規之君 (S19. 2. 14)

遠藤壽男君 (S19. 3. 2) 遠藤克彦君 (S28. 3. 3)

結婚記念日：外木規之君 (S47. 2. 6) 片岡博昌君 (S47. 3. 8)

大谷裕也君 (H19. 3. 10)

創業記念日：加藤康雄君 (H3. 2. 18) 遠藤壽男君 (S26. 3. 1)

若林眞治君 (S42. 3. 1)

夫人誕生日：貫名規容子さん (2. 1) 英舜君夫人

スマイル

○川の土手の河津桜が満開です梅と桜の花びらが舞っています

…石川俊洋君

○富士山の白い頭も久しぶり

…後藤憲治君



○体調に気を付けましょう

…若林眞治君

○誕生祝有難う

…遠藤克彦君

クラブ協議会

IM 報告

会長：石川 俊洋 君

幹事：大谷 裕也 君

去る 2 月 16 日 (日) に沼津市プラザヴェルデにおいて、国際ロータリー第 2620 地区 静岡第 2 グループの INTERCITY MIEETING が、長泉 RC のホストで開催されました。当日は、電車組と、直接会場へ入る組とそれぞれで、富士宮西クラブは 13 名の参加で会場入りしました

本会議は 4 部構成で第一部はホストクラブである長泉 RC 関係の挨拶や祝辞、第 2 部は、『旧米山梅吉記念館の歴史』というタイトルで、米山梅吉記念館が現在に至るまでのスライドを交え米山梅吉翁の紹介と共に短い時間であったが説明され

た。明治元年に生まれ昭和 21 年に逝去するまでの梅吉翁の生涯はとてもそんな短い時間でできるものじゃないと感じました。またゆっくりと時間を作ってリュウゼツランを見ながら米山梅吉記念館を見学したいと思います。

第 3 部は、静岡県立がんセンターの副院長である寺島雅典氏を講師に迎え記念講演が行われました。全国のがんセンターでも 1・2 を争うといわれるほどの医師と設備の整った静岡がんセンターであるが、私も自分の父親、妻の父母、と 3 人の身内をがんで亡くして、そのうちの 2 人父親と妻の母親がこの静岡がんセンターの緩和ケア病棟でお世話になったのを思い出しました。本当に先生方も看護師さんたちも優しく親切に接していただきありがたかったのを覚えています。最新医療を整えた大きな病院で患者にも優しい素晴らしいことだと感じ、そんな病院の副院長であられる寺島先生のお話は、テンポも良く時間があつという間に過ぎた感じでした。

その後第 4 部では、次年度のガバナー補佐の紹介と、ホストクラブの紹介があり次年度は裾野ロータリークラブのホストで開催されるそうです。

アトラクションでは、長泉北中学校の吹奏楽部による演奏がおこなわれ、中学生とは思えないような素晴らしい演奏だったで、もう少し聞いていたかったが、アンコール曲を用意していなかったのはちょっと残念でした。

合同懇親会では、おいしいお料理とお酒に舌鼓をうち楽しい時間を過ごせました。

毎年行われる IM ですが、ほぼ前半は来賓の紹介と、挨拶で時間を取られそのあと記念講演～懇親会の流れとなります。もう少しクラブのカラーを出したり、地元の紹介をしたり型にはまらない IM があってもいいのかな？ と感じます。

現在 2620 地区でも会員の減少にどこのクラブも困っています、ロータリークラブが何をしているのか？ どういった人たちがメンバーなのか？ これからもっと社会に PR していくことが大切だと思います。今後の課題としても「誰にでもわかるロータリークラブ」がキーポイントになるのではないかでしょうか。

